

## ¿Viste un incidente de pesticidas? ¡Repórtalo!

¿Sabía que es muy importante reportar posibles incidentes con pesticidas o enfermedades relacionadas con pesticidas?

Los comisionados de agricultura del condado utilizan los reportes para investigar cualquier caso de enfermedad o exposición a pesticidas que haya sido reportado.

Los Comisionados Agrícolas y el Departamento de Reglamentación de Pesticidas de California toman acción cuando los aplicadores de pesticidas no siguen las leyes y regulaciones estatales.

El Departamento de Reglamentación de Pesticidas de California (o "DPR" por sus siglas en inglés) también utilizan informes de incidentes para MEJORAR la protección de las personas y el medio ambiente.

¿Qué debe hacer si usted o alguien que conoce está experimentando una posible enfermedad relacionada con los pesticidas?

Si se trata de una emergencia (por ejemplo, si fue expuesto a pesticidas que fueron rociados o a la deriva, especialmente si tiene problemas de salud graves, como dificultad para respirar), aléjese de la situación inmediatamente y llame al 9-1-1.

Asegúrese de decir que ha sido expuesto a un pesticida.

También puede llamar al Centro de control de intoxicaciones al 1-800-222-1222 para obtener información gratuita de primeros auxilios sobre síntomas que no son de emergencia por exposición a pesticidas, como síntomas similares a los de la gripe, irritación de la piel, tos u otros síntomas.

Si estuvo expuesto a pesticidas en el trabajo, pídale a su empleador que lo lleve al médico. Están legalmente obligados a hacerlo.

¿Cómo se reporta una posible intoxicación o incidentes relacionados con pesticidas?

Es fundamental ponerse en contacto lo antes posible con el Comisionado de Agricultura de su condado.

El Comisionado de Agricultura es su regulador local.

Su trabajo incluye investigar cualquier enfermedad o exposición a pesticidas que hayan sido reportados.

Ellos investigarán su reporte lo antes posible para asegurarse de que las personas y el medio ambiente estén seguros y para hacer cumplir las leyes y regulaciones sobre el uso de pesticidas.

Póngase en contacto con su comisionado

1. Llamando al 1-87PestLine (1-877-378-5463)
2. Encuentre el número de teléfono directo del Comisionado de Agricultura de su condado haciendo clic en el enlace de la descripción de este video.
3. Comuníquese con el Departamento de Reglamentación de Pesticidas llamando al (916) 324-4100 o enviando un correo electrónico a [CDPRWeb@cdpr.ca.gov](mailto:CDPRWeb@cdpr.ca.gov).

Recuerde, cuando informe un incidente, ¡cuanta más información pueda proporcionar, mejor!

Parte de la información que ayudará en las investigaciones incluye:

la dirección o lugar donde ocurrió el incidente, la fecha y hora en que ocurrió,

qué síntomas experimentaron usted u otras personas, el nombre del producto pesticida - si lo conoce.

Siempre puede denunciar sin dar su nombre o cualquier otra información personal que le identifique. Es completamente anónimo.

Para obtener más información sobre cómo se registran los pesticidas, cómo se hacen cumplir las leyes y regulaciones sobre el uso de pesticidas y otra información sobre cómo el estado protege la salud humana y el medio ambiente, visite [www.cdpr.ca.gov](http://www.cdpr.ca.gov)

O vea más videos en nuestro canal de YouTube.